



Après le match nul obtenu face au Nigéria en amical à Rabat (0-0) hier jeudi, Rigobert Song, le sélectionneur des Lions A' a affiché sa satisfaction par rapport au rendement de son équipe et il a marqué son optimisme quant à la compétition qui démarre pour le Cameroun, le 16 Janvier prochain à Agadir face au Congo.

« Ça été un bon challenge. Une très bonne équipe du Nigeria qui était en place. Je pense que pour un dernier match, certes on n'a pas gagné, mais je pense que tout ce qui nous a manqué dès le départ, on a pu les voir. Nous sommes dans une bonne dynamique. Je suis satisfait de ce résultat. C'était un match intense et nous sommes déjà prêts pour le premier match de la compétition.

Je suis optimiste. On a fait trois matches amicaux, il faut aussi savoir qu'on a pas joué des matches de qualité depuis un mois et demi. On a pu travailler d'abord sur le plan physique et ensuite on a enchainé des matches par rapport au programme de la compétition. Je suis satisfait de mes joueurs surtout pour le match face au Nigeria qui était quand même d'une envergure importante. J'ai vu mes équipes être à la hauteur. Ils se sont battus. C'est dommage, on a eu plus d'occasions que le Nigeria mais on n'a pas concrétisé en but. Je pense qu'on les a réservés pour le 16 janvier contre le Congo. »